

# 「はじよい」

あさぎり町立須恵小学校だより  
発行者：校長 梶原 哲郎



学校教育目標「ふるさとを愛し、知・徳・体の調和と向上を目指す須恵っ子の育成」  
教育スローガン「笑顔。。。気づき、考え、実行しよう」

新年明けましておめでとうございます。  
今年もよろしくお願ひいたします。

1月8日(火)に、第3学期の始業式があり、  
今年度最後の学期が始まりました。

子どもたちには、「3学期の目標（めあて）  
をもって、がんばりましょう。そのために先生  
方やおうちの方の話をしっかりと聞きましょ  
う。」と話をしました。3学期の登校日は、51日間  
(6年生は50日間)しかありません。一日一  
日を大切にして、しっかりと中学校進学や進級  
への準備をしましょう。



## 熊本県体力向上優良校表彰

先日、本校が熊本県教育委員会から  
体力向上優良校として表彰を受けま  
した。昨年5月に行われた体力テストの結果が優れており、1年を通じ  
て体育の授業  
を始めとした  
体力向上の取組  
が評価され  
たものです。  
これからも  
体力づくりを  
がんばってい  
きます。

(体育委員会のメンバーです)



## 須恵保育園でのもちつき交流

1月10日(木)の3時間目に、5  
年生が須恵保育園で、もちつき交流を  
しました。5年生は昨年末にも学校で  
もちつきをしました。その経験を生か  
して、保育園  
の年長児・年  
中児の子ども  
たちに優しく  
声をかけなが  
ら、もちをつ  
いたり、丸め  
たりしていま  
した。



## 『どんどや』たいへんお世話になりました。

1月13日(日)に、須恵大すき会の主催で、子どもたち  
が楽しみにしていた「どんどや」がありました。

須恵小学校の発表では、舞台の上で「この星に生まれて」  
を歌いました。

寒い中ではありま  
したが、須恵地区の皆様  
のご協力で心温まる  
「どんどや」になりました。  
ありがとうございました。



## インフルエンザやかぜの流行が始まりました。気をつけましょう。

今年になって、体調をくずす子が増えてきています。学校では、手洗い・  
うがいの励行や、休み時間の教室換気を心がけています。  
せきが出るときはマスクを着用するよう、ご協力をお願いします。